

# Michelle Bachelet descarta una tercera candidatura presidencial: "Ando en otra en la vida"

**L**a mandataria **Michelle Bachelet** se refirió a una eventual candidatura presidencial y manifestó que "hay mucho camino por andar, hay que esperar y no hay que estar tan apurados".

Durante el ciclo del Magíster en Comunicación Política y Asuntos Públicos "Mujer y Política" de la Universidad Adolfo Ibáñez, la exau-

toridad señaló que **"a la democracia le hace bien tener rostros nuevos. No quiere decir que rostros jóvenes necesariamente, pero sí rostros nuevos"**.

"Piensen que la vez pasada, a esta altura del año, el nombre de **Gabriel Boric no existía**. Y yo creo que hay mucho camino por andar, hay que esperar y no hay que estar

tan apurados", manifestó.

Asimismo, expresó que **"yo ando en otra en la vida"**. "En lo que estoy dedicada ahora es a contribuir a la unidad en las fuerzas del progresismo", añadió.

"Porque como no estoy en política activa (...) **lo que quiero es contribuir a que el país mejore**, volver a mirarnos a los ojos, volver a sentirnos una nación", indicó.

**La exmandataria recalcó que "creo que a la democracia le hace bien tener rostros nuevos. No quiere decir que rostros jóvenes necesariamente, pero sí rostros nuevos".**

